
Ｋ－フレンズ様

こんにちは。

お元気ですか。僕も元気です。

と言いつつ、コロナで寝込み、大変でした

が、今は起きられるようになりました。

本当に良かつ新年度になり、かかるとは思わ

なく、やはり油断は禁物だな一―――と思い

ますが、とにかく健康第一に考え、生活した

いナーーーーと思います。

改めて怖いナーーーーと思いますが、部屋

で過ごさないといけなく、感染しないように

気を付けたいです。

また書きます。

鈴木 弘毅


